

HARALD BEYER ARRIBA JUNTO A DOS EXPERTOS:

Exrector de la UAI llega como académico a la Escuela de Gobierno de la U. Católica

A fin de mes, el exrector de la U. Adolfo Ibáñez (UAI) Harald Beyer comenzará a trabajar en su nuevo puesto: académico de la Escuela de Gobierno de la U. Católica.



FELIPE BAEZ

El exministro y exrector Harald Beyer.

Según informó la institución, él, junto a Mariana Chudnovsky y Mauricio Duce, se incorporan para "fortalecer la carrera de Administración Pública, como también la investigación sobre temas de educación, gestión pública, justicia criminal y seguridad".

Beyer, economista de la U. de Chile, se desempeñó por seis años como rector en la UAI, cargo que dejó sorpresivamente a principios de 2024. Antes, fue ministro de Educación entre 2011 y 2013 y direc-

tor del Centro de Estudios Públicos (CEP).

La directora de la Escuela, Andrea Repetto, afirmó "estar muy contenta con la llegada de estos tres académicos de altísimo prestigio en sus áreas de especialidad y que vienen a apoyar la consolidación de la Escuela en ámbitos de la mayor relevancia social".